

地 元 密 着 通 信

各地区通信員のみなさんから届いた地元のできごとを紹介します！



Jimoto mitchaku
tsushin

あなたの地区ではどんなできごとがあったでしょう。ぜひチェックしてみてください！

ありがとう南幼稚園

仁 井町自治会
菅野喜好通信員



川 俣南幼稚園の修了証書授与式並びに閉園式が、3月17日に行われました。園児7名は、証書授与後お母さんやお父さんに一人一人お礼の言葉を伝えて小さな花束を渡していました。健気な言葉や姿には、見ていた私も感動しました。

南幼稚園は、昭和58年4月の開園から年度末の31日に、40年の歴史に幕を閉じました。

仁井町から、元気な園児の声が聞こえなくなるのは残念ですが、かわまた認定こども園・川俣小学校でも元気に皆と遊び学んでください。

40年間ありがとうございました。



最後の修了証書授与になります。卒園児童総数1,064名です！



4年ぶりのスプリングフェスタ

福 沢自治会
菅野奈美子通信員



皆 さ〜ん！お待たせしました。「第23回スプリングフェスタ in ふくざわ」を、3月5日、羽山の森美術館体育館で開催しました。

来場者130名以上を迎え、藤原町長、菅野信一町議会議員祝辞、高橋自治会長挨拶の後に続き開演です。

出場年齢は1歳から96歳と幅広く、ハーモニカ、ギター、太鼓、大正琴などの演奏。歌あり踊りありで詩吟、剣舞、浪曲、漫談などでそれぞれ拍手喝采でした。最後は、手拍子で会場が一体化して感激しました。

続いて行われた抽選会では、当選者に、鉢花をお渡ししました。



スタッフの皆さん、お疲れ様でした。また来年…。

花言葉は、思いやり

福 田自治会
三浦栄梨佳通信員



例 年、福田地区では11月下旬頃にチューリップの植栽を行います。今年も13行政区毎に国道114号線沿いの花壇6箇所と福田公民館、集会所などに4種類のチューリップを約5,000球、植栽しました。

今年は桜の開花が観測史上最も早いところが多く、それに続くようにあちらこちらで色とりどりのチューリップの花が可愛いらしく咲きました。チューリップの花ことばは「思いやり」です。福田地区は思いやりのある人が沢山住んでいる、そんな場所にこれからもなっていくことでしょう。



赤・白・黄色・ピンクと綺麗に咲きました！

飯

飯
坂自治会

佐藤 秀夫 通信員



小学校の利活用！

飯坂小学校閉校の計画後、地区において利活用懇談が行われました。その後、飯坂自治会の推薦により11名の意見交換メンバーが構成され、第一回意見交換会が行われました。

主な意見は、校舎と公民館の一部活用。子どもの図書・遊び場、高齢者の交流の場と健康維持施設。峠の森キャンプの補完に宿泊施設・グラウンドの第2キャンプ場の整備。学校の入り口拡張整備、信号機・カーブミラーなど16項目の意見がありました。全体的には、複合的に楽しめる施設の利活用を望む意見が多かったです。



思い出っばいの施設を、いつまでも大事に活用したいですね！



中

中
央自治会

藤野 由紀子 通信員



心躍る春。また来年に期待

今年も中央公園の桜は、見る者の目を大いに楽しませてくれました。遠くに見える山の頂にはまだ雪が残る春彼岸の頃咲き始めた桜は、その後一気に咲き進み、4月初旬には見ごろとなりました。穏やかな日差しを受けながら散歩する方や、東屋で景色を楽しみながら食事をする方々など、楽しみ方は千差万別。遠方からこられた方も、桜を見たいと足を運んだそうです。散りゆく桜もまた見事であり、百科繚乱の中央公園は、これからも沢山の方に癒しを与えてくれることでしょう。散ってしまった寂しさを感じつつ…。

様々な風景を見せてくれる中央公園。一度足を運んでみてはいかが



小

小
網木地区自治会

斎藤 吉紀 通信員



小網木長寿クラブ

小網木長寿クラブの役員会を開催しました。会長(清野賢一さん)を含め13名の出席で行いました。

一番の事項は、今年度の春期健康の健康増進ですが、まだコロナの心配が完全に払拭された訳ではないという理由から、今回は見送りに決定しました。

その他規約改正、クラブの名称変更、新規会員勧誘、会費の見直し、その他次年度の様々な問題点等を協議しました。

寒期中、皆さんありがとうございました。

「ん～、なじよにしたものだべない。コロナには、まいった！」



小

小
神自治会

青柳 吉浩 通信員



小神荒屋敷地内の芝桜

毎年春になり散歩をしていると、まず最初、目に飛び込んでくるのが、小神荒屋敷地内の芝桜です。岩の間から顔を覗かせている芝桜は、とてもかわいらしく、岩のごつごつ感を和らげとてもナチュラルに仕上げられています。

小神荒屋敷の方のお庭は、ロックガーデン風に傾斜を利用した景観となっております。癒しと希望を与えてくれます。某テレビ局のダーツの旅も立ち寄り、他局の番組も取材に来る程です。ご夫婦の愛情のこもったお手入れが、人柄を感じさせます。機会がありましたら、ぜひお立ち寄り下さい。

お散歩コースに、足を延ばしたくなりますね！

